

ACTUALIZACIÓN DESLIZAMIENTO RUTA INTERAMERICANA KM 24 CA-01 OCCIDENTE

Guatemala, 27 de junio 2022

Estimados asociados,

En relación con el deslizamiento ubicado en la Ruta Interamericana km 24 CA-1 Occidente, Ministerio de Comunicaciones informa que ya se encuentran habilitados dos carriles hacia el oriente y dos hacia occidente, donde se retiró el arriate central para dejar expeditas ambas vías.

Autoridades informan coordinación interinstitucional entre CIV, CONRED y COVIAL para realizar trabajos de protección del talud en resguardo de quienes transitan por la ruta.

Atentamente,
Gerencia de Competitividad

Fuentes: Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda